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復旧再建整備費は 29億円 

 うち 28億円は国の財政措置で 

新博物館の観覧料は無料に 
 今議会で、市立博物館の震災前の観覧料を 100 円を「無

料」等の条例改正案が成立しました。 

 「無料化」について、教育員会は、博物館法の「原則

無料」、全国からの応援へ感謝や、今後の多くの来訪を期

待し、市博物館協議会の了承をうけて提案した説明。「従

来の 100 円」を求める反対意見に対し、伊勢、大坪議員

など 3 議員が賛成討論。賛成多数で成立しました（反対

４）。今秋開館予定です。 
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 高齢者の補聴器購入へ助成を 

「どんな制度がいいか検討中」 

大坪議員は、「難聴で引きこもりや孤立になっている」

「年金が減って補聴器は高齢者には高額」、さらに、現

在は障害者手帳交付者で 70 デシベル以上でないと公的

支援がないことを述べ、早期に制度創設を訴えました。 

戸羽市長は、「実施するために検討に入っている。ど

れくらいの補助でどんな制度がいいのかが課題」と答え

ました。 
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県内市の中位、将来も安定 
 陸前高田市の公共施設の今後の更新・維持管理費について、

他市との比較で中位にあり、安定していることが議会ではっ

きりしました。国の復旧措置で地元負担が小さくなり、新築

再建されたことで使用期間が長くなったこと等が要因です。

て 

 

水産物「うまいもんつか
って〼」が 25店舗 
一般質問で伊勢議員は海産物の資源確保

と地産地消について取り上げました。 

市長から、5 年間の「元気な水産プロジェ

クト」で要谷漁港でのウニ・ナマコ畜養実証

やウニフェンス設置と母藻育成の答弁。 

また、市内の地産地消の店「たかたのうま

いもんつかって〼（マス）」の水産物店舗が 25

店になっていることをあげ、「地元水産物を

楽しんでいただいている」との認識を示しま

した。 

 

要谷漁港で 

ウニ・ナマコ畜養実証事業 

元気な水産業プロジェクト（5 年間） 

要谷漁港（双六）でウニ・ナマコの畜養実証

事業 

 

「たかたのうまいもんつかって〼（マス）」 

  認証 32 店舗、うち水産物 25 店舗 

 

 

補聴器は片耳 15～20 万円も 

公共施設 

更新維持管理費の

将来負担 
 

人口１人当たり 

14市比較 単位：円 

※各市の公共施設等総合管理

計画（40 年間）から試算 
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小学校の 
床・トイレ改修を 

 校舎の経年劣化による

床やトイレの改修工事の

計画についても質問。 

山田市雄教育長は、「広

田、小友、米崎、竹駒小の

4校が 40年以上経過し適

宜修繕や改修で対応。と

くに、広田小の教室等の

床の回収が必要で検討

中」と答えました。 

70㏈以上が障害者手帳交付対象です。

しかし、70 ㏈とは 40 ㌢離れた耳元で

大きな声でないと会話できないレベ

ルなので、40、50 ㏈以上の人でも聞

こえが悪く、公的支援が必要です。 

★デシベル（㏈） 
音の大きさの単位。0 デシベルは 
健康な人が聞こえる一番弱い音。 

消防団員報酬引き上げ検討へ 
 来年 4 月から消防団員報酬が改定に。消防庁の通知をうけて、

現行年額 23,500 円を 36,500 円に、出動手当 1 回当り 2,200 円

を 8,000 円へ引上げで、来年度実施の意向です。 

  保育・学童で賃金改善 
         コロナ対策の一環で法人保育園職員や学童

支援員の賃金が昨年から月平均 9 千円引上げ

になっていますが、今年度も 9 月まで補正予

算化されました。それ以降は運営措置費に含

まれ継続です。藤倉議員への答弁で。 
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きょうされん全国大会（9/30～10/1） 

 

全国から２千人を迎える 
 きょうされん（共同作業所全国連絡会）全国大会の成功めざ

す市の考えについて大坪議員が質問。 

戸羽市長は、「障がい者の皆さんが働くことを通じ、震災か

ら学んだ教訓を伝える場として被災地・陸前高田開催に大きな

意義」と語り、市民にも映画上映やシンポジウムへの参加や、

ボランテイア協力も呼びかけました。参加者 2 千人には商品

券や「たかたのゆめ 2号」が記念に贈られます。 

 


